

# チャレンジ通信

平成 28 年 2 月 1 日

赤麻小学校

チャレンジ学級通信 第 12 号

## 寒さに負けず！



余寒の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。  
日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

寒波の到来はとても寒かったです、子どもたちは元気に外で遊んでいました。寒さに負けずに過ごす姿はたくましいですね。



## 生活の様子

### 手洗い・うがい・マスク！

栃木市ではインフルエンザによる学級休業がでました。予防のために、手洗い・うがいはもちろんのこと、マスクの着用などもおすすめします。体調が悪い時には無理をせず、病気の感染を拡げないように努めていきましょう。よろしくをお願いします。

### 節分って何？！

2月3日は節分です。節分とは、季節の変わり目を意味します。昔は、『せち分かれ』と言って立春、立夏、立秋、立冬の、季節の始まりの日の前日を節分と言いました。しかし、現在では、冬から春になる立春の前日の、2月3日だけが節分として残りました。また、立春は1年の始まりと考えられていて、立春の一日前の節分は大晦日にあたります。悪いものを追い出して、素晴らしい春を迎える為に、春の節分だけが行事として残ったと言われています。

## 親子交歓会！



日時 2月23日（火） 10：40～

場所 藤岡第一中学校プレイルーム

今年度の赤麻小学校の発表は「1年間の思い出」と「ハンドベル演奏」です。

1年間の思い出では、選んだ写真を映写して思い出の発表をします。

ハンドベル演奏では、『きらきらぼし』『こぎつね』を演奏します。

日々、本番に向けて練習中していますのでご参会の程よろしくをお願いします。

